

活動報告

団体名	特定非営利活動法人ユナイテッド・アース
活動名	西日本豪雨災害における被災者救援活動及び被災地域の農業復興の支援活動
活動期間	2018/07/15 ~ 2018/10/31
活動の成果	<p>私たちは7月16日より愛媛県宇和島市に活動拠点を構え、全国の皆様とともに産業の復興を念頭にした柑橘農家の復興支援に尽力してまいりました。</p> <p>これまで全国から延べ1400名以上の良心が溢れるボランティアの皆様のご参加により、多くのみかん農園の復旧に携わることができました。愛媛みかんの発祥の地である宇和島市。江戸時代から先祖代々守ってきたみかん農園では、2271箇所もの土砂崩れが発生し、農業園の風景はがらりと変わってしまいました。</p> <p>「もうみかん農家はあきらめるしかない」「今年は出荷ゼロも覚悟している」「これをきっかけに廃業を考える」と心配する声が上がる中、雨の日も猛暑の日も、大人も子供も、毎日現場に向かい、一生懸命作業するボランティアの姿を見て「先が見えない状況で諦めかけていた農業だが、もう一度頑張ろうと思います。本当にありがとうございます。」と、涙ながらに感謝される農家さんに胸が締め付けられました。</p> <p>自然災害が多い日本では、今後も災害ボランティアの活動が求められています。すべての世代が垣根を越えて”共に”の精神で防災・減災に取り組んでいくことが最も重要だと、宇和島での活動を通じて痛切に感じております。</p>
寄付者へのメッセージ	<p>平成30年7月西日本豪雨災害に際し、多大なるご寄付を賜り誠にありがとうございました。ご周知の通り、愛媛県宇和島市は愛媛みかんの発祥の地であり、江戸時代から先祖代々みかん農園を守り続けてこられた場所でもありましたが、今回の豪雨災害で2,271箇所もの土砂崩れが発生し、農園の風景は一変しました。そのような中、復興支援活動を通し、地元みかん農家の方々から「農業を続けることさえも諦めかけていましたが、来年の出荷の目処がたちました」などと涙ながらに感謝の声を沢山頂いております。</p> <p>このように今日まで支援活動を継続できたことは、全国各地から集まった延べ1,400人もの良心溢れるボランティアの皆様のお力によるものであると、重ねて御礼申し上げます。今後も、常に利他の精神で、多くの皆様のお知恵をお借りしながら、学び、謙虚に、そして感謝の気持ちを忘れず、良心のネットワークを構築し、持続可能な地球の将来社会に向けて活動していきたいと考えております。</p>

(活動のようす)

